



Die Krönung Kaiser Karls V.

Ein Schatz der Suso-Bibliothek neu entdeckt

13.11.2004 - 09.01.2005

Ein graphisches Meisterwerk der Renaissance

Vor einiger Zeit war in der historischen Bibliothek des Heinrich-Suso-Gymnasiums Konstanz eine fast 12 Meter lange Darstellung des Krönungszuges Kaiser Karls V. von 1530 wiederentdeckt worden. Die Restaurierung dieser Folge von Radierungen des Künstlers Nikolaus Hogenberg aus Mechelen ist der Anlass für eine Ausstellung zu einzelnen Aspekten der Regierungszeit Kaiser Karls V. So werden neben dem kostbaren "Fundstück", Dokumente, Bilder und Objekte zur Reformation, zum Kriegswesen oder zur Eroberung des amerikanischen Kontinents zu sehen sein. Gilt doch Karl V. als der mächtigste Herrscher der Neuzeit, dessen Reich so groß war, dass "die Sonne darin nicht unterging". Auch die Auswirkungen von Karls Politik auf die Stadt Konstanz werden gezeigt.

Eine gemeinsame Ausstellung von Rosgartenmuseum und Heinrich-Suso-Gymnasium Konstanz.